
語形変化のまとめ 

１ 名詞の複数形 

①ふつうの語 語尾に s をつける book  ➡ books 

②【s , o, x, sh , ch】で終わる語 語尾に es をつける class ➡ classes 

③【子音字＋y】で終わる語 語尾の y を i に変えて es をつける city  ➡ cities 

④不規則に変化するもの 

形が変わらないもの 

man ➡ men,        child ➡ children 

fish ➡ fish,        sheep ➡ sheep 

 

≪チェック問題≫ 

(1) chair  ➡（         ）      (2) country  ➡ （          ） 

(3) woman ➡（         ）      (4) box       ➡  （                    ） 

 

 

２ 一般動詞（３人称単数現在） 

①ふつうの語 語尾に s をつける play   ➡ plays 

②【s , o, x, sh , ch】で終わる語 語尾に es をつける watch ➡ watches 

③【子音字＋y】で終わる語 語尾の y を i に変えて es をつける study ➡ studies 

④不規則に変化するもの have ➡ has 

 

≪チェック問題≫ 

(1) read ➡ （         ）  (2) cry  ➡ (                 ) 

(3) wash ➡ （         ） （4）buy ➡ （                 ） 

 

 

３ 一般動詞（過去形） 

①ふつうの語 語尾に ed をつける play  ➡ played 

②e で終わる語 語尾に d をつける use   ➡ used 

③【子音字＋y】で終わる語 語尾の y を i に変えて ed をつける study ➡ studied 

④短母音＋子音字で終わる語 子音字を重ねて ed を付ける stop ➡ stopped 

 

≪チェック問題≫ 

(1) live ➡ （       ）   (2) walk   ➡ （         ） 

(3) plan ➡ （       ）  (4) carry  ➡ （         ） 

 



4 一般動詞（ing 形） 

①ふつうの語 語尾に ing をつける play  ➡ playing 

②e で終わる語 e をとって語尾に ing つける make ➡ making 

③短母音＋子音字で終わる語 子音字を重ねて ing をつける run  ➡ running 

swim ➡ swimming 

 

≪チェック問題≫ 

(1) teach ➡ （         ）  (2) study ➡ （              ） 

(3) put   ➡ （         ）  (4) have ➡  （         ） 

 

 

5 形容詞・副詞の比較級、最上級 

①ふつうの語 語尾に er, est をつける tall   ➡ taller , tallest 

②e で終わる語 語尾に r, st をつける large ➡ larger , largest 

③【子音字＋y】で終わる語 語尾の y を i に変えて er, est をつける easy  ➡ easier , easiest 

④短母音＋子音字で終わる語 子音字を重ねて er , est をつける big  ➡ bigger , biggest 

 

※つづりが長い語は、前に more , most を置く 

  例） difficult ➡ more difficult , most difficult 

※不規則に変化する語 

  例） good – better – best ,   bad – worse – worst 

 

≪チェック問題≫ 

(1) old     ➡ （           ）（            ） 

(2) interesting ➡ （           ）（            ） 

(3) hot     ➡ （           ）（            ） 

(4) famous   ➡ （           ）（            ） 


